

Rencana Program Kerja Kegiatan (KKN)

KKN TEMATIK 108 KELOMPOK 15

DUSUN BLEKIK, SARDONOHARJO, NGAGLIK, SLEMAN

Program Kerja Unggulan

No.	Kegiatan	Deskripsi	Jenis Kegiatan	Sasaran
1.	Pelatihan Kewirausahaan meliputi Pelatihan <i>Branding</i> dan <i>Digital Marketing</i>	Seminar pelatihan tentang <i>Branding</i> dan <i>Marketing</i> yang dibimbing oleh profesional dan praktik secara langsung. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun mindset, serta meningkatkan motivasi berwirausaha dalam sebuah tatanan masyarakat.	<ul style="list-style-type: none">- Pemberian materi dan pendampingan cara membuat logo, kemasan, dan poster yang menarik untuk kebutuhan promosi.- Pemberian materi dan pendampingan cara mengelola <i>social media</i> (<i>Instagram</i> dan <i>Facebook</i>).- Pemberian materi dan pendampingan cara berjualan di <i>Marketplace</i> (<i>Shopee</i> dan <i>Tokopedia</i>).- Pemberian materi dan pendampingan penjualan secara <i>Go Digital</i> (<i>GoFood</i>, <i>GrabFood</i>, dan <i>ShopeeFood</i>).	<ul style="list-style-type: none">- ibu-ibu kelompok usaha bersama (KUB)- pemuda-pemudi dusun
2.	Pelatihan Demonstrasi Pembuatan Roti	Dalam pelatihan demonstrasi pembuatan roti ini	<ul style="list-style-type: none">- Pemberian materi oleh narasumber	<ul style="list-style-type: none">- ibu-ibu kelompok usaha

	oleh PT. Juara Roti Indonesia	diharapkan dapat memberikan peluang usaha baru dalam kegiatan berwirausaha bagi warga setempat dengan pelatihan demonstrasi pembuatan roti dan praktik secara langsung	seputar ilmu baking dan berbagai teknik pembuatannya - Pemberian materi mengenai dasar-dasar pembuatan kue - <i>Sharing session</i>	bersama (KUB) - pemuda-pemudi dusun
3.	Pendampingan program	Mendampingi dan mengarahkan peserta dalam membuat ataupun memasarkan produknya secara berkelanjutan.	-Memberikan pendampingan secara rutin atas materi yang telah diberikan sebelumnya. -Memfasilitasi peserta untuk berkonsultasi langsung terkait materi yang telah dipelajari sebelumnya. -Mendampingi peserta dalam praktik dan mengaplikasikan materi yang telah didapat sebelumnya.	-
4.	Pemberdayaan Usaha Masyarakat	Pemberdayaan usaha masyarakat ini merupakan salah satu	- Survei dan pencatatan usaha yang	- ibu-ibu kelompok usaha

		program kerja unggulan yang bertujuan untuk mengetahui aktifitas usaha yang dilakukan oleh masyarakat di Dusun Blekik. Dalam pemberdayaan usaha masyarakat, akan dilakukan survei dan pencatatan usaha yang dimiliki oleh warga masyarakat setempat.	dimiliki oleh warga setempat - Memfasilitasi pelaku usaha yang berada di Dusun Blekik untuk membuat desain logo dan banner promosi usahanya	bersama (KUB) - pemuda-pemudi dusun
--	--	--	--	--

Program Kerja Pendamping

No.	Kegiatan	Deskripsi	Jenis Kegiatan	Sasaran
1.	Kalijaga Mengajar	Program kalijaga mengajar merupakan kegiatan yang bertujuan untuk mendampingi para anak-anak usia PAUD hingga SMP dalam mencapai kegiatan belajar mengajar. Dengan memberikan pendampingan belajar tambahan, serta meningkatkan dan mengoptimalkan kegiatan TPA yang ada di Dusun Blekik	- ikut serta dalam kegiatan belajar mengajar PAUD Mutuiara Bunda di dusun setempat. - Pendampingan dan meramaikan Taman Pendidikan Al-Qur'an	- anak-anak usia dini (siswa siswi di PAUD) - santri-santri TPA Masjid Al-Huda Blekik

			(TPA) dengan jadwal 3x seminggu.	
2.	Blekik Berseri (Bersih, Indah, dan Asri)	Blekik Berseri merupakan salah satu program kerja yang bertujuan untuk meningkatkan kebersihan, keasrian, dan keindahan di Dusun Blekik. Rangkaian kegiatannya meliputi bersih-bersih lingkungan sekitar, pengadaan fasilitas petunjuk arah, serta penanda masing-masing perangkat dusun baik RT, RW, hingga kepala dukuh.	<ul style="list-style-type: none"> - Kegiatan bersih-bersih desa yang mencakup kegiatan kerja bakti rutin di setiap RT - Pemasangan penanda jalan serta plang RT, RW, dan Dukuh. 	<ul style="list-style-type: none"> - Pemuda-pemudi dusun Blekik - Warga setempat
3.	Semarak Kalijaga	Semarak kalijaga merupakan salah satu program pendukung dari beberapa program kerja di atas. Maksud dari kegiatan ini adalah sebagai bentuk rasa syukur kepada Tuhan YME dan kegembiraan dalam menyambut hari Ulang Tahun Kemerdekaan NKRI yang ke 77 pada	<ul style="list-style-type: none"> - Jalan santai dan pembagian doorprize bagi peserta yang beruntung. - Lomba 17an yang bekerjasama dengan pemuda-pemudi dusun 	<ul style="list-style-type: none"> - Anak-anak - Pemuda-pemudi dusun - Warga setempat

		<p>tanggal 17 Agustus 2022, serta dalam rangka penutupan KKN tematik UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta periode 4 Juli- 19 Agustus 2022. Tujuan dari rangkaian acara program ini yaitu mempeerat silaturahmi antar sesama warga dan mahasiswa KKN.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Pelepasan mahasiswa secara ceremonial di tempat tinggal kepala dusun. 	
--	--	---	---	--